



# El Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados realizó la “Feria del Empleo de Inclusión Laboral”

## Boletín No. 0201

- El objetivo, promover la igualdad de oportunidades en el ámbito laboral
- Permite que personas adultas mayores, personas con discapacidad y grupos vulnerables tengan la oportunidad de acceder a mejores condiciones de vida: diputada Gómez Maldonado

El Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados, en coordinación con la Secretaría de Trabajo y Fomento al Empleo del Gobierno de la Ciudad de México, llevó a cabo este miércoles, por segundo año, la “Feria del Empleo de Inclusión Laboral”, en su sede sindical ubicada en el Centro Histórico.

El objetivo principal fue promover la igualdad de oportunidades en el ámbito laboral, por lo que buscó ser un espacio donde las empresas comprometidas con la diversidad y la inclusión ofrecieran vacantes a personas de distintos perfiles, incluyendo aquellos sectores tradicionalmente marginados o subrepresentados, como personas con discapacidad, personas adultas mayores, jóvenes sin experiencia laboral y grupos vulnerables.

La diputada Maiella Martha Gabriela Gómez Maldonado (Morena), presidenta de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, agradeció la deferencia de ser invitada a inaugurar este evento, pues afirmó que esta feria es de gran importancia, ya que permite que personas adultas mayores, personas con discapacidad y grupos vulnerables tengan la oportunidad de acceder a mejores condiciones de vida.

Ante ello, manifestó que la Cámara de Diputados siempre estará dispuesta a contribuir con el esfuerzo que sea necesario para mejorar las condiciones de vida de las personas que cuentan con alguna limitación y con sus familias.



Mencionó que hasta que un individuo sufre o vive con una discapacidad, se da cuenta de las dificultades a las que se enfrenta a su alrededor y de todo lo que requiere para sobrevivir diariamente. De esta manera, celebró que la feria del empleo se haya podido realizar por segundo año, pues permite que muchas personas tengan acceso a una mejor estancia.

A su vez, el secretario general del sindicato, Humberto Espinosa Osorio, anunció que la próxima semana se llevará a cabo un programa de vacunación contra la influenza y tétanos, a través de la Secretaría de Acción Femenil, en coordinación con la Secretaría de Salud, la Alcaldía Venustiano Carranza y la Dirección General del Servicio Médico de la Cámara de Diputados.

Por otra parte, adelantó que se está programando otra feria del empleo para el siguiente año, en beneficio y apoyo de todos aquellos sectores tradicionalmente marginados, en la que se busca que participen también los gobiernos Federal y de la Ciudad de México, así como diputadas y diputados que presidan alguna Comisión.

Señaló que a través de redes sociales, se convocó a las diferentes relaciones laborales, honorarios, confianza, base, base sindicalizada y al público en general, así como a hijas e hijos de compañeros sindicalizados que no tienen empleo, a que acudieran por único día a esta feria del empleo, ubicada en la calle de Donceles número 40, en el Centro de la Ciudad de México.

